

Madame, Monsieur,

L'Organisation mondiale du tourisme (OMT), l'institution spécialisée des Nations Unies pour le tourisme, me prie d'informer les opérateurs désignés des Pays-membres de l'Union de ce qui suit:

«L'Assemblée générale des Nations Unies, à sa 70^e session, a proclamé 2017 Année internationale du tourisme durable pour le développement.

Cette année internationale représente une opportunité inestimable de promouvoir et de renforcer le tourisme durable en tant qu'outil de développement. Tous les Pays-membres de l'UPU sont cordialement invités à s'associer à cette manifestation mondiale en émettant un timbre-poste commémoratif en 2017, une initiative déjà prise par un certain nombre de pays partout dans le monde. Nous ne doutons pas que votre contribution élargira l'activité déployée par les Nations Unies pour promouvoir le rôle du tourisme dans la construction d'un avenir durable pour tous, tout en accentuant le lien important entre le tourisme et la philatélie.

Pour tout complément d'information sur l'année internationale susmentionnée, vous pouvez contacter l'OMT (iy2017@unwto.org) ou consulter son site Web (www2.unwto.org).»

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma haute considération.

Pascal Clivaz
Vice-Directeur général